
������夕阳无限美 ：我有个建议 ，沙颍
河南北两岸景观带要实现互联互

通 ， 应在每座桥梁的下方加装一条
铁索桥 ，以方便南北两岸游客通行 。
武盛大道桥 、周口大道桥 、八一大道
桥以及中州大道桥 ， 在不影响大桥
结构的前提下，应该可以加装铁索桥
或者人行便桥 ，这样的话 ，市民和游
客过河就不用走大桥上方，不仅缓解
了交通压力 ， 市民的安全也有了保

障。
似水流年： 希望中原路早日实现

南北全段贯通，造福全市人民。
A 唯缘婚庆： 希望中原路早日贯

通！
牛和熊的那点事： 中原路大桥喊

了好几年了，这次应该是真的吧。
李树华：希望早日建成，这次应该

是真的了。
岁月如歌：赞赞赞！

二板桥 ： 一位周口老市民的心
愿 ： 周口最核心的美是在沙颍河与
贾鲁河的交汇处 ， 在交汇处建一座
贾鲁河东西向的彩虹桥连接东西两

岸 ， 也将是周口最美的景观工程和
便民工程 ！ 希望引起市领导高度重
视 ， 这也是周口最美 、 最便民的工
程 ！

周口东阳红木门：希望规划成真，
中原路贯通说 N 次了。

民生@ 周口日报
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春节、元宵节期间
我市全面落实禁燃禁放政策

������1月 18日， 记者从市环境污染
防治攻坚战领导小组办公室了解到，
今年春节、元宵节期间，我市全面落
实“1+4”区域烟花爆竹孔明灯禁燃
禁放政策。 即周口市中心城区禁燃
区内全面禁燃禁放，项城市、商水县、
淮阳县、西华县 4个县市重点管控。

为打赢 2018 年环境污染防治
攻坚战， 结合省攻坚办对秋冬季大
气污染防治攻坚强化方案要求，市
环境污染防治攻坚战领导小组决定

执行 2016 年市政府印发的周口市
禁止燃放烟花爆竹、孔明灯规定。周
口市中心城区禁燃区内全面禁燃禁

放。具体禁燃禁放范围是，中心城区
开元路以北、武胜大道以西、太清路
以南、龙源路以东的闭合区域内。邻
近周口市中心城区的项城、商水、淮
阳、西华 4 个县市重点管控，其主要
通道、 临近主城区乡镇及城市建成
区按周口市中心城区禁燃禁放政策

执行；其他县（区、管委会、农场）禁
燃禁放区域，由当地政府划定、公布
并执行。县（市、区、管委会、农场）禁
止燃放烟花爆竹、孔明灯的规定，由
县（市、区）人民政府、管委会、农场
制定并公布。

热搜指数：★★★★★

精选
留言

关注@ 周口日报

������1 月 16 日晚，周口市中心城区重
点项目规划设计工作汇报会召开。 会
上，与会领导和相关职能部门负责同
志认真听取了 《沙颍河城区段综合治
理二期景观规划方案》《中原路、七一
路跨沙颍河桥梁设计方案》《太清路贾
鲁河桥工程景观提升设计方案 》《市
中心城区水系综合治理项目桥梁设

计方案》。

沙颍河城区段综合治理二期工程

的建设， 是打造咱们周口城市亮点的
重要工程。 会议要求：把握好重要节点
景观设计，彰显秀气、灵气、大气的城
市品位，形成具有地方特色、空间变化
丰富、错落有致的休闲景观带，打造几
处让人眼前一亮的标志性景观。 要结
合周口丰富的历史文化资源， 融入文
化旅游要素， 打造沿河休闲商业经济

带。
会议要求： 按照打造桥梁博物馆

的标准做好中心城区各座桥梁的规划

设计，突出现代大气、简约时尚。 要将
桥梁设计与周口的历史文化底蕴 、区
域环境、功能需求、滨水景观等要素有
机结合，实现一桥一景、一桥一风格，
为中心城区建设增添绚烂的一笔。

热搜指数：★★★★★

中原路、七一路要建跨沙颍河大桥啦

精选
留言

������乐水：坚决支持禁放烟花爆竹，
保护大家身体健康。

缘梦：我个人觉得，禁放固然重
要，但不应该一棒子打死。可以更加
人性化一些，允许在规定时间、指定
地点燃放。

风叶： 本来过年就越来越没啥
年味儿了，再不放鞭炮，连声音都没
了，那跟其他假期有什么区别呀？

胜达被业专业定制： 省钱又环
保，多好啊。

新诺： 汽车尾气比燃放烟花爆
竹严重多了。

南南：大家可以放电子炮啊。
沙鹰：应该禁止销售。
Small sentiment： 可以放气球

吗？
伴夏微凉：支持禁放烟花爆竹，

往年一天到晚的鞭炮声最影响心

情。
WH：放不放都无所谓，我们以

后每年过年都准备出去旅游。
海蛇：春节期间，政府职能部门

加强督查，重罚多奖。
A00 轻舞飞扬： 大家可以买点

气球放。
顺：支持！
累了就歇会：禁放烟花爆竹，利

国利民！娱乐的方式千百种，何必放
炮污染重！有钱了可以帮助别人，做
慈善！

清风： 支持禁放， 保护大气环
境！

竹：其实，我觉得过年放烟花爆
竹对环境的污染， 还没一天的汽车
尾气多。

增土：我十分赞同周口市的这
种做法，有些陈规陋习该改的要坚
决改掉 。 眼看着空气污染这样严
重 ， 对我们的生存环境造成了危
害，我们还不顾自己和他人的身心
健康去燃放烟花爆竹，于情于理于
法都说不通 。 让我们积极响应市
委 、市政府的号召 ，自觉不燃放烟
花爆竹，为我们的周口天朗气清作
贡献。

11 皇领兵 ： 禁燃禁放烟花爆
竹，还周口优美的生活环境，还太阳
鲜亮、 星星晶明！ 让人们过一个祥
和、安定、快乐的春节！

明明：强烈支持。
李沅庚： 节日气氛可以换种形

式营造，我们的身体健康才最重要，
希望大家理解、支持。

照枫林：还不如多限行几天！
邵艳芳：去年我们就没放，今年

依然不放烟花爆竹。 支持。
海阔天空：燃放烟花爆竹，增加

过年乐趣。没有烟花爆竹燃放，年过
得更淡了！

Hwu：支持！
启航：规矩不破不立。
动心：禁止燃放烟花爆竹，这个

年过得都没味儿了，就像平常一样。
吃瓜群众：不止要禁放，还要禁

售，从源头治理，不办证，不让卖，自
然无人放！

lxz522：保护环境 ，人人有责 。
看央视春晚节能又快乐。

不吃：强烈支持。
ZhangCheng：其实 ，现在也没

多少人愿意大半夜出来放炮了。


